

# Wie alles begann - Die Geschichte eines Hauskaters

Von Aicki

## Kapitel 13: Die erste Versammlung

Dornenstern rief alle zusammen, sie wollten zu einer Versammlung im Baumgeviert. Nicht jeder durfte mit, deshalb wählte sie ein paar Katzen aus die sie begleiten sollten. Als sie meinen Namen sagte war ich verwundert, ich war noch nicht sehr lange in diesem Clan und trotzdem wählte sie mich aus. Nicht jede Katze hatte die Möglichkeit zu einer großen Versammlung zu gehen, doch ich sollte diese bekommen. Ich war überrascht, freute mich aber total.

Die Sonne war schon lange untergegangen, als wir uns alle zusammen auf den Weg machten. Außer Dornenstern und mir waren noch Blütenfell, Schattenschweif und Finsterherz dabei. Wir waren schnell unterwegs und erreichten das Baumgeviert in nicht all zu langer Zeit. Als wir dort ankamen waren viele Katzen bereits da. Sie waren alle aus den anderen Clans. Ich kannte die Clans noch nicht sehr gut, trotzdem konnte ich ungefähr einsortieren welche Katzen zu welchem Clan gehörte. Dornenstern führte uns zu den anderen, bevor sie mit 3 weiteren Katzen auf einen Höher gelegenen Felsen sprang.

Es war ein langer Abend und die 4 Anführer sprachen über verschiedene Probleme. Alle Katzen waren friedlich zueinander, auch wenn sie sonst nicht in den Territorien Willkommen geheißen werden. Die große Versammlung solle ein friedliches Treffen sein, sagte mir Dornenstern bevor wir los zogen. Nun weiß ich was sie damit meinte. Auch wenn die Clans sich gegenseitig bekämpften, sind sie hier doch friedvoll den anderen gegenüber. Blütenfell erklärte mir das die anderen drei Anführer, Schimmerstern aus dem SchneeClan, Flusstern aus dem WasserClan und Sandstern aus dem WiesenClan waren. Alle vier saßen genauso friedvoll wie die Katzen der Clans zusammen und sprachen nacheinander zu uns.

Aus dem SchneeClan waren außerdem Leopardschweif, Schneepfote, Sturmwind und Hagelschnauze da. Ich unterhielt mich mit allen, um sie ein wenig besser kennen zu lernen. Der WasserClan war nicht sehr freundlich, bis auf Steinpelz. Sie sagte mir das dieses mal keine Schüler bei waren, da die Strömung des Wassers im Moment sehr stark wäre und Schüler es nur schwer darüber schaffen. Der WiesenClan wurde von der Schülerin Eichenpfote, Sonnenherz und der Heilerschülerin Sandschnauze vertreten. Sie waren sehr vorsichtig was sie sagten, da sie angst hatten was falsches zu sagen.

Trotz unserer privaten Gespräche hörten wir alle den 4 Anführer zu. Jeder betrachte sie mit stolz.

Sie alle schienen sehr Weise zu sein. Sie wussten was sie sagten und keinen schien es zu stören das ich als ehemaliges Häuskätzchen nun auch in einem Clan war und an der Versammlung Teilnahm.

Es war spät... sehr spät als wir endlich den Rückweg antraten...